



元気いっぱい月輪っ子



班旗を引き継ぎました



3月1日(火)の登校の様子を見ると、いつもとは違う様子が見られました。班旗を持って先頭を歩くのが、いつもの6年生ではなく、5年生や4年生でした。6年生は、班の後ろのほうで班員たちを見守っている様子が見られました。2月25日(金)にオンラインで行った班旗引き継ぎ式を受けて、3月1日より新班長を先頭にしての登校が始まったのです。

班旗引き継ぎ式では、6年生の代表から、「交通安全に気を付け、班のみんなが事故やけがなく登校できるように頑張ってください。」とのお話がありました。新班長となる5年生の代表からは「これまでの6年生の努力を引き継ぎ、みんなが安全に登校できるようがんばります。」とのお話がありました。半旗を引き継いだこれまでの班長も、新班長も思いは一つだと思います。「みんなが安全に登校できるようにする。」ですね。この点については、係の先生からも、「班長だけではなく、一人一人が交通安全に気を付けて登校することが大切です。」とのお話がありました。

月輪っ子の皆さん、これを機会に改めて気持ちを引き締め、交通規則やきまりを守って、毎日安全に登下校できるようにしていきましょうね。ご家庭でのお声がけもよろしくお願いいたします。

表彰



2月25日(金)に第66回福島県かきぞめ展の表彰式を行いました。

(硬筆の部) 書きぞめ賞：〇〇〇〇さん(〇年生)

(毛筆の部) 書きぞめ賞：〇〇〇〇さん(〇年生) 書きぞめ奨励賞：〇〇〇〇さん(〇年生)

以上の3名を表彰しました。受賞の様子はオンラインで流し、全校生が各教室から、お祝いの拍手を送ってくれました。学校としての取り組みも認められ、「学校賞」も受賞することができました。日頃の学習、努力の成果が表れた結果です。今後も、書写の時間だけではなく、日頃から、とめ、はね、はらい等に気を付け、丁寧に文字を書くように努力を続けていくことが大切です。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。